

# ささりんどう

児童数  
男子 157名  
女子 160名  
合計 317名

学校教育目標  
感動し 共に喜びあえる  
児童の育成



校章の笹竜胆（ささりんどう）は、箕田源氏の旗印です

鴻巣市立箕田小学校 学校だより No.1 令和2年 4月 8日



## よろしくお願ひします

校長 齋地 満

この度、人事異動により校長として着任いたしました 齋地 満（さいち みつる）と申します。歴史と伝統のある箕田小学校に勤務できることを大変光栄に思うとともに、校長としての責務に身の引き締まる思いです。初めて来校した際、校門にある「思いやり」の文字が目にとまりました。よく見るとその上には、笑顔のかわいらしい子どもの銅像があり、心が温かくなりました。校訓「時を守り 場を清め 礼を正す」を遵守し、箕田小のよき伝統を受け継ぐとともに、保護者や地域の皆様のご理解とご協力をいただきながら、より充実した教育活動を展開し、新たな歴史を刻んでいきたいと思ひます。

今年度、本校は、新入生48名を迎え全校児童317名、14クラスでの出発です。また、大澤紀子校長をはじめ7名の教職員が転出、新たに7名が着任し、教職員等スタッフは39名となります。箕田小の子どもたちが、笑顔で楽しく通える学校、保護者の皆様が安心して通わせられる学校、地域の皆様が信頼を寄せてくださる学校を作っていけるよう、教職員等スタッフ一団力を合わせ、全力を尽くしてまいります。

さて、本年度から新しい学習指導要領が全面実施となります。その趣旨を生かしつつ、これからの社会を担う子どもたちが、様々な変化に対して柔軟に対応できる「生き抜く力」を育めるよう、学校教育目標「感動し 共に喜びあえる児童の育成」に向け、教育活動に取り組んでいきます。保護者と地域の皆様には、引き続き変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。



### 新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う対応について

新入学及び進級を迎えるにあたり、学校が臨時休校となり、再開を心待ちにしていた子ども達と保護者の皆様に急な対応をお願いすることになりましたこと、大変申し訳ございません。また、教科書のお渡しでもご足労をおかけいたします。新型コロナウイルスの感染拡大防止に伴い、子ども達の健康と安全を最優先にした措置としてご理解ご協力を賜りますようお願いいたします。一日も早く、子ども達が元気な姿で登校し、平穏な学校生活が戻ってくることを心から祈っております。

学校が再開した際には、3つの密（密閉空間・密集場所・密接場面）が同時に重なる場を避ける工夫をして教育活動を行ってまいります。学校行事の中止や延期、内容変更等がありますことをご承知おきください。また、前学年分の学習をはじめに行い、新学年の教科や領域については、弾力的な「内容の取扱い」と「時間割の実施」を考えております。なお、休校中の課題につきましては、①既修内容の復習（ドリルやプリント）、②新学年の内容（漢字、暗記するもの、調べ学習、観察等）、③読書、④家庭学習（学習支援サイトの活用）の観点から作成し、教科書給付時にお知らせいたします。追加がある場合は、メールとホームページにてお知らせをいたしますので、ご確認ください。